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全ての定例会で質問した議員は
（平成29年度～現在）13回 全ての定例会で質問
37人中6人

（うち自民党は3人）
質問時間

役　職

全議員の中でダントツ最長 750分

堀川南小学校の増築着手

ジョーシンから小学校までの通学路の整備着手

1位から7位までは全て自民党の補欠選挙以降に当選した議員

平均
約350分

堀川南校下の子育て環境の改善

一般質問で取り上げた主なテーマ

1

堀川南校下で新たに学童保育が2施設開設3

4

堀川南小学校開校以来、40年間の懸念事項だった

堀川南校下で新たに保育園が2施設開設予定（建設中）
5 小中学校の全ての普通教室にクーラー設置

常任委員会
厚生委員（H29～H30） 福祉保健部・子ども家庭部・環境部・市民病院等
総務文教委員（R1～R2） 企画管理部・教育委員会・財務部等

その他の会議等
政務活動費のあり方検討会 副座長（R1～）
議会改革検討調査会 委員（H29～）
議会報編集委員会 委員（R1～）

6 小中学校のトイレの洋式化

2

インフラ・公共施設について
生産緑地地区制度の導入について（H29.6 H29.9）
道路整備について（H29.6）
農業用排水路の維持管理について（H29.9 H31.3）
路面電車の上滝線乗り入れについて（H30.6）
県外被災者の受け入れについて（H29.12）
公共施設の再編について（R1.6）

教育・子育てについて
いじめ問題の取り組みについて（H30.9 H30.12）
 「いじめゼロ校」「重大事態発生時の対応」に法令違反があることを指摘
この質問を機にNHKは全国的に調査し、全国ニュースで検証が行われた

学童のあり方について（H30.3）
体罰防止対策について（H29.9）
学校予算の充実について（H30.12）
PTAや自治振興会に寄附を依頼するのではなく、必要十分な予算配分を訴えた

自殺防止対策について（R1.9）
児童相談所の設置について（R2.3）
小中学校の耐震化について（H30.3）

行政改革について
職員の勤怠管理について（H29.9）
市民からの要望の取り扱いについて（R1.12）
市民協働について（H30.12）
スマート自治体について（R1.9）

〒939-8073 大町1区南部３９-１

ホームページ http://www.kubohironori.jp/
kubo@rissikai.com

久保ひろのり後援会「大憲会」
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